
ご 意 見 へ の 回 答 

令和４年１１月２９日  

図 書 館 長  

【件名】 

  館内の照明の節電について 

【ご意見】 

  令和４年１１月 福島市 ５０代 

 電球の数も多く、こんなに全部の照明をつける必要があるのか。使用して

いないベビールーム、トイレ、廊下など明るい日差しの入る時間帯に明るく

しすぎだと思う。 

【回答】 

ご意見をいただきありがとうございます。 

館内の照明につきましては、ご利用される皆様に良好な読書環境を提供す

るとともに、障がいのある方や高齢の方などの安全面に配慮するため、一定

程度の明るさが必要と考えております。 

また、トイレの照明につきましては、スイッチ付近に「使用後は消灯しま

しょう」等のステッカーを張るなど、ご利用される皆様の御協力もいただき

ながら節電に努めております。 

今後も、「ふくしまエコオフィス実践計画」に基づき、ご指摘のとおり、状

況に応じこまめに消灯するなど、省エネルギーに努めてまいります。 

引き続き皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

（担当：企画管理部長 電話 024-535-3220） 

 


